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Rassistische Beleidigungen sind natürlich ein Nogo.

Pfiffe muss ein Profispieler aushalten können und das macht er ja auch, schließlich sind seine
Leistungen gleichbleibend gut.

Was ich nicht verstehe, wenn die Sache, wie laut HSV so klar ist und alle notwendigen Papiere
vorliegen und gültig sind, warum entscheidet der DFB dann nicht einfach zugunsten des HSV
und was ist dann mit Bakary Daffeh, den Fotos nach der unbekannt verschollenen Zwilling von
Jatta, passiert?
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